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ANNEXE



Résumé

La Région semi-aride de Sétif se caractérise par une activité agricole importante qui
s’articule principalement sur la production céréaliere et 1'¢levage des ruminants. Cette région

détient d’un nombre considérable du cheptel bovin en Algérie.

Cette ¢tude vise a analyser les systémes fourragers adoptés par les éleveurs laitiers dans

la région et de cerner les avantages et les contraintes qui entravent ce secteur.

Les enquétes réalisées sur 70 exploitations font apparaitre la présence de différents
systémes de production en fonction de la structure, les ressources hydriques et des sources
alimentaires. Ainsi, une diversité de conduite du bovin est liée principalement a la taille des

troupeaux et de la disponibilité des sources alimentaires.

L’¢élaboration de la typologie a permis d’identifier 2 groupes d’exploitations qui se
différencient entre eux par leur structure et leur la taille, et les types d’¢élevage des troupeaux

bovin.

Mots-clés : semi-aride, Sétif, analyse, systéeme fourrager.



Abstract

The semi-arid region of Sétif is characterized by a major agricultural activity which is
mainly based on cereal production and ruminant husbandry. This region generates a

considerable number of cattle in Algeria.

This study aims to analyze the forage systems adopted by dairy farmers in the region

and to identify the benefits and constraints that hinder this sector.

Surveys of 70 farms show the presence of different production systems depending on
the structure, water resources and sources and food. Thus, a diversity of cattle management is

mainly related to herd size and the availability of food sources.

The development of the typology made it possible to identify 2 groups of farms that

differ in their structure and size, and the types of cattle herding.

Keywords : Sétif semi-arid, analysis, forage system, milk industry.
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